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令和5年９月１５日(金)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数少人数教室 

令和5年度 第４回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

１  会長挨拶 

２  校長挨拶 

３  ９・１０月の行事、小中養連携日の報告について（教務主幹）  

４  生活指導について（生活指導主幹）  

５  「小学生ボッチャ競技会２０２３」について（副校長） 

６ 女神湖高原学園について（5年担任） 

７  運営協議会委員の皆様より 

８ 新宿区教育委員会事務局より 

９ その他 

 

✿ 会長より 挨拶 

 先日の地元のお祭りにはたくさんの子どもたちが参加して、高学年の男の子がお神輿を担いでくれました。

体調不良者も出なかったのでよかったです。近所の方が、北新宿公園盆踊り大会で販売していた屋上農園の

スイカが、とても甘くて美味しかったと大変喜ばれていました。 

 

✿ 校長より 挨拶 

 本校では、子どものやる気を育て、意欲を持って自ら学ぶという方針のもと、様々な取り組みをしています。明

日は、屋上農園の活動の一環で、秋田の栗農家へ研修に行ってきます。体育館の工事が終了し、１０月から放

課後部活動が再開します。１０月１６日には２回目のまなびのマルシェが実施され、多彩な冒険家が参加してく

ださいます。全国でも類を見ない取り組みを展開し、子どもたちを地域の宝として育てていきたいと思います。

来週は、西新宿小学校の地域協働学校で、本校の取り組みを紹介する予定です。西新宿小とは今後も連携を

取っていきたいと思っています。 

 

✿ ９・１０月の行事、 小中養連携日の報告、生活指導について（生活指導主幹） 

 １０月１６日、１７日は学校公開です。１６日はまなびのマルシェ、１７日は道徳授業地区公開講座が行われま

すので、お時間がございましたら、是非ご参観ください。９月１９日にプール納めがあり、その後いよいよ運動会

の練習が始まります。運動会は１１月１１日に開催されます。 

小中養連携の日が西新宿中学校で行われました。中学校の生徒は、とても落ち着いて授業を受けている印

象でした。卒業生が、懐かしい先生方に会えて嬉しそうでした。 

新宿区では、hyper-QUテストを実施していて、本校では２年生以上を対象に行っています。児童にアンケー

トを実施し、学校に満足しているか、意欲があるか、クラスの状態はどうか、などを測るテストです。今年度は９



 

月２１日から１０月３日の間に実施します。教科担任制を導入していますので、関わる教員みんなで結果を共

有し、教育活動に生かしていこうとしているところです。 

 

✿ 「小学生ボッチャ競技会２０２３」について（副校長） 

 ８月２７日に、NHKの小学生ボッチャ競技会の予選が行われました。柏木小は３年生と柏葉学級の児童６名

のチームが参加し、予選を勝ち抜きました。９月１８日に行われる本選に出場します。この様子は、１０月２１日に

Eテレにて放送される予定です。ぜひご覧いただければと思います。 

 

✿ 女神湖高原学園について（５年２組担任） 

 ７月２５日から２７日、５年生と女神湖高原学園に行ってきました。３日間天候に恵まれ、全ての行程を無事に

終えることができました。ほうとうを生地から作る体験、うちわを和紙から作る体験など、普段の生活ではなか

なかできない体験をすることができました。車山ハイキングでは、ハイキングや登山を経験したことがない児童

が多い中、疲れたという声も聞かれましたが、登り切った時の景色や達成感を味わうことができました。５年生

にとって初めての宿泊行事でしたが、お互いに助け合い、自分達で考えながら行動することができていました。

これらの経験を、今後の学校生活に生かしていけたらよいと思います。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・９月９日、１０日に鎧神社のお祭りがあり、たくさんの子どもたちが参加してくれました。体調不良の子も出 

ずに、無事に終わりました。柏木小の先生方もご参加くださいました。どうもありがとうございました。 

・８月の北新宿公園盆踊り大会は、今までにない多くの来場者がありました。新しい踊りも子どもたちが楽し

んでくれていて、今の時代に合ったものを取り入れるのはよいことだと思いました。 

・先日行われた、地域協働学校の読み聞かせの研修に参加しました。とても楽しく参加させていただき、有

意義な時間でした。機会があれば、大人への読み聞かせを披露したいと思います。 

・明日、屋上農園の研修で児童１５名を連れて秋田の栗農家に行ってきます。屋上農園を、いろいろな体験

を継続してできるような取り組みにしていきたいと思います。 

・様々な取り組みを聞き、小学校でのこうした経験が、将来生かされるのだろうと思いました。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

社会に出た時に、世代を超えて話ができることが、とても豊かなことだと思います。地域の皆様のご協力で、

子どもたちの経験が、将来社会に出た時に、世代を超えた共通の話題になるのではないかと期待しています。 

 

✿ 教育支援課 社会教育指導員より 

 全国的にコロナやインフルエンザが流行し、新宿区でも学級閉鎖が増えています。手洗い、うがい、時にはマ

スク、という感染症対策を、今後も続けていくことが必要であろうと思います。 

次回の運営協議会 １０月１７日(火)１５時３０分～ 


